

## 最後まで走り抜いた持久走！！

12月に入りました。今年も残り1か月。今週は気温の変化が激しく、日によって「暑い」「寒い」という子供たちの声が聞こえてきました。今後、天候や体調に合わせて衣服を調整したり、感染症対策をしたりしながら元気に過ごすことができるようにしていきましょう。

さて、2日(火)は持久走大会を実施しました。多くの子供たちは「持久走は嫌い」「きつい」と練習時から話していましたが…。当日はどの子供たちも自分のベストを出し切り、完走することができました。子供たちにとって、きついこと、苦しいこと、諦めたくなることでも最後までやりきることの大切さや素晴らしさを感じられた1日になったのではないかと思います。それぞれの目標に向かって最後まで走り抜いた子供たちに大きな拍手を送ります。よく頑張りました！保護者のみなさんにおかれましては、お忙しい中、子供たちへの温かい声援ありがとうございました。



### 学級PTAへの御出席ありがとうございました！

2日(火)は学級PTAを実施しました。今回はみなさんが「冬休みの過ごし方」について語りました。特にゲームや動画視聴などのメディアルールについて、平日・休日の子供たちの様子を語ってもらいました。各家庭でルールは決めているものの、声をかけなければやり続けているとの声が挙げられました。また、子供たちは室内で遊ぶことが多く、外で遊ぶことが少なかったり、遊び方を知らなかったりするのでは…という声も聞かれました。子供たちが心身ともに健康に過ごすことができるよう、冬休みに入る前にもう一度メディアとの関わりについて話し合ってほしいと思います。また、感染症等にも気を付けて過ごしていきましょう。お忙しい中、御出席いただきありがとうございました。



#### ＜お知らせとお願い＞

- ① 連日、落とし物が増えています。今週は子供たちに上着やハンカチなど、自分の持ち物の名前を確認してもらったところ、しっかり名前が書かれていた子供たちは半数ほどでした。また、譲り受けたもので名前が書き換えられていない子供たちもいました。改めて御家庭でも自分の持ち物に確実に名前が書いているかを確認していただきたいと思います。自分の持ち物を大切にできる子供たちの姿をめざしていきましょう。
- ② 校内でもインフルエンザや発熱等での欠席が増えています。手洗い・うがいの徹底や、十分な栄養と休養をとるなどして体調管理に努めましょう。

### 12月の行事予定

2日(火) 持久走大会、学級PTA

4日～13日 校内人権旬間

13日(土) 土曜授業

24日(水) 2学期終業式



※ 2学期も残りわずか。体調に気を付けて学習面・生活面ともにまとめを行い、終業式を迎えましょう。

国語テスト→12/11(木)までにファイルを提出してください。見届けをお願いします。